



東の丘に芳しく香れ

# 東芳っ子供り

令和2年10月1日  
郡山市立東芳小学校  
R2年度学校便り第25号  
文責：校長 新田 直子

## 全校遠足・スポーツフェスタ【郡山自然の家】

9月29日(火)、新型コロナウイルス感染症予防のため、1学期から延期していた全校遠足を郡山自然の家で行いました。感染予防のため、郡山市からの補助を受けて移動の際のバスを2台増やし、マスクや手洗い、消毒、検温を徹底して行いました。

入所の集いを行ってから、縦割り班ごとにスペシャル版スタンプラリーを行いました。地図をもとに山の中を歩き、ポイントを探してスタンプを集めます。途中、先生方とじゃんけんをしたり、問題に答えたりしてポイントを集めました。班長や上級生がやさしく下級生のお世話をしたり、声を掛け合って協力したりと素晴らしい姿が多く見られました。

お昼には、お家の方々が準備してくださったおいしいお弁当を班ごとにいただきました。おいしいお弁当に、笑顔いっぱいの子どもたちでした。



全校遠足の午後からは「スポーツフェスタ」として、1学期から延期していた運動会の代替え行事を行いました。縦割り班ごとにアーチェリーとフリスビーゴルフを行いました。青空の下、のびのびと楽しく体を動かすことができました。「がんばれ！」と応援し合う姿も見られました。

新型コロナウイルス感染症予防のため2学期に延期した行事が多く、授業時数を確保するためにも例年通りの運動会を行うことはできませんでしたが、半日行事で行ったこのスポーツフェスタと全校遠足は、子どもたちにとって心に残る思い出となったようでした。保護者の皆様には準備物等にご協力いただき、ありがとうございました。

